

Arolla/Valpelline, le 7 septembre 2024

## Quinze ans après sa première édition, le CollonTrek rayonne

**Pour sa huitième édition, la célèbre course transfrontalière met encore à l'honneur la ferveur populaire entre la Valpelline et le Val d'Hérens. Grâce à des conditions météorologiques qui se sont finalement révélées optimales, le cru 2024 du Collontrek est un excellent millésime.**

La fête était attendue, elle a été belle. Ce samedi 7 septembre, le Collontrek a fait son retour. Organisée tous les deux ans, l'épreuve fait mieux que survivre dans un calendrier devenu extrêmement chargé puisque ce sont plus de 700 participants qui ont emprunté les historiques chemins des contrebandiers entre la Suisse et l'Italie. C'est sous une météo idéale qu'ils et elles ont pu franchir, à plus de 3000 mètres d'altitude, le passage clé du Col Collon entre nos deux pays.

### L'amitié célébrée entre deux régions

Pionnier, le Collontrek était lancé en 2009 pour sa première édition, bien avant que les courses de trail fleurissent tous les week-end de l'été. Quinze ans après, le rendez-vous se révèle toujours aussi incontournable. Il faut dire que cette épreuve se démarque par son identité forte qui n'en finit pas de séduire son public. Trait d'union historique - le tracé était emprunté il y a plusieurs siècles déjà - et touristique entre deux régions qui ont tant en commun, le Collontrek met aussi en avant les valeurs de camaraderie en se courant à deux. Son parcours, totalement inédit, franchit un glacier où les coureurs doivent chausser des crampons et faire l'expérience de la haute montagne.

Traverser ce glacier c'est aussi mesurer l'ampleur des effets du dérèglement climatique avec un itinéraire qui présente chaque année son lot de changements tant le glacier diminue en masse et en longueur. Une aventure rendue possible grâce à l'appui des professionnels de la montagne et des médecins du GRIMM et aux très nombreux bénévoles venant des deux pays. Et à voir les sourires, en Valpelline et à Arolla, il n'est pas difficile de comprendre que si le Collontrek s'impose comme une référence c'est d'abord en raison de son caractère de grande fête populaire avec 85% d'inscrits en catégorie randonneurs.

### Rendez-vous dans deux ans

Côté classement chez les élites, sur les 22 kilomètres et 1250 mètres de dénivelé positif entre Place Moulin, en Valpelline italienne, et Arolla, dans le val d'Hérens, c'est la patrouille composée de **Louis Pollmann et Célien Melly qui l'emporte** en 2h39 minutes et 59 secondes. Chez les femmes, **Aline Rey et Annick Rey Conus ont été les plus rapides** en 3 heures et 55 minutes. **Gaëlle Perrier et Julien Fournier** prennent quant à eux la première place des duos mixtes en 3 heures et 28 minutes. Les classements détaillés, par catégories, sont disponibles sur le site de [Dataport](#)

Toute l'équipe du Collontrek remercie les participants et les bénévoles pour cette édition réussie et vous donne rendez-vous dans deux ans pour une nouvelle édition entre l'Italie et la Suisse, sur la route des contrebandiers.

Nous vous remercions d'avance de votre précieuse collaboration et restons volontiers à votre disposition pour toutes les informations que vous jugerez utiles.

### Contacts presse CollonTrek 2024 :

Laurent Pitteloud,  
Julien Wicky

Coordinateur CollonTrek  
Resp. médias

+41 79 660 58 46  
+41 78 653 85 40



LE OPPORTUNITÀ  
NON HANNO CONFINI  
PROGETTO CO-FINANZIATO  
DEL FESR - FONDO EUROPEO  
SVILUPPO REGIONALE

